

# ¿SUPÓ NOOOO?



ENVÍA TUS COMENTARIOS AL

WhatsApp +57 (316) 632 86 55

## ¡OJO CON EL TIGRE!

Supimos que en la encuesta de Revista Semana se evidencio un empate técnico entre Abelardo de la Espriella e Iván Cepeda. El candidato del progresismo colombiano no logra superar su techo y vive un momento difícil como consecuencia a la crisis interna por no llegar a la consulta interpartidista para medirse contra Roy Barreras, la izquierda tiembla. Mientras muchos “progres” maltratan sin argumentos coherentes a Roy Barreras, la derecha se trapa en la encuesta con Abelardo de la Espriella gracias al respaldo de Fico Gutiérrez desde Medellín y la casa Char desde Barranquilla. La carrera por la presidencia de la república de Colombia cada día más esta interesante, por el momento, se viene una avalancha de descalificaciones de las bodegas petristas contra la encuesta de Semana, ¡ya todos conocemos el modus operandis!

## CON LAS BOTAS PUESTAS

Supimos que la reacción institucional de la gobernación de La Guajira frente a la crisis climática que atraviesa el territorio ha sido destacada por propios y extraños. El burgo-maestre de los guajiros, Jairo AgUILAR Deluque, sencillamente no se ha quitado las botas desde el 2 de febrero, junto a todo su equipo de gobierno han estado monitoreando la situación y coordinando ayudas para atender a las familias afectadas por las inundaciones debido al frente frío que está atravesando toda la Región Caribe. Aguilares dispuso las capacidades al tope para intervenir los puntos críticos con maquinaria amarilla, permitiendo que el agua drene más rápido. Desde los diferentes barrios y otras zonas complejas le hacen seguimiento al comportamiento de las aguas lluvias, las condiciones de las viviendas y atendiendo en el marco de las capacidades institucionales las solicitudes de los afectados. También ha sido fundamental el civismo de cada guajiro y guajira que se ha sumado con solidaridad a esta causa haciendo sus respectivas donaciones. En medio de esta emergencia, una vez más La Guajira demuestra que cuando se une, es más fuerte. Desde el Grupo Editorial OPM les confirmamos que el punto de acopio de la Gobernación de La Guajira sigue habilitado para que sigan llegando a todas las personas que fueron afectadas por este frente frío.



# ¿SUPÓ NOOOO?



ENVÍA TUS COMENTARIOS AL  
 +57 (316) 632 86 55



## EL PIQUE ESTA PARA ALQUILAR BALCÓN

Supimos que la campaña a la cámara de representante por el departamento del Cesar esta para alquilar balcón. Primero fue el representante Ape Cuello que se fue con toda contra al ex alcalde de Valledupar y actual candidato a la cámara, Mello Castro. El conservador cesarense manifestó en un discurso durante una reunión proselitista, que su equipo político, en cabeza del actual alcalde, Ernesto Orozco, le ha tocado arreglar los desastres que dejó Castro González durante su mandato en la capital del cesar. Esta afirmación que no pasó desapercibida para el Mello, el cual mediante otro discurso le confirmó, que la actual administración lo único que ha hecho en 2 años es inaugurar las obras que su gobierno dejó contratadas, las firmas de las adjudicaciones contractuales no mienten, aunque se quieran robar los créditos. ¡Lo cierto es que el balcón está lleno, nadie se quiere perder este pique que va sin tregua hasta el 8 de marzo!

## POSITIVA VISITA A LA CAPITAL GUAJIRA

Supimos que el senador cesarense José Alfredo Gnecco estuvo de visita en departamento de La Guajira, un territorio que siente como propio gracias a sus ancestros paternos, y donde el respaldo de la gente se siente en cada recorrido. Varios anfitriones en la capital guajira le manifestaron su apoyo con reuniones multitudinarias; primero fue Manuelito Salas y toda su familia, los cuales dispusieron de un gran encuentro ciudadano; y luego el turno fue el diputado de La Guajira Lucas Gnecco, quien lideró un espacio masivo de diálogo y compromiso con sus adeptos políticos. ¡Definitivamente la vieja mello le dio la bendición al senador cesarense, el cual se despidió de sus amigos guajiros más que satisfecho!



# LOS @ EN #TENDENCIA



Vicky Dávila ✅  
@VickyDavilaH

X.com

Roy Barreras, usted es un asco y es un asco todo lo que usted representa. Respete a las mujeres. Atrevido.

Cómo así que, según usted, yo le dije a Trump "hazme tuya". Yo soy una señora, una mamá. Respete a mi familia, a mis hijos y a mi esposo.

Siempre los señalamientos sexuales son usados por hombres como usted, bajos, para descalificar a las mujeres.



Camilo Romero ✅  
@CamiloRomero

X.com

La trampa de Roy Barreras

El progresismo está bajo dos ataques: el de los politiqueros del CNE, cuotas de la derecha, y el de oportunismos como el de Roy Barreras, cual ave de rapiña.

Esta es su trampa a la izquierda, que debe desenmascararse ante el país:



Carlos Caicedo ✅  
@carlosecaicedo

X.com

Lo advertimos y pasó. El poder de turno está secuestrado por la política tradicional y esto no fue un error, fue una decisión. Dejan fuera a Iván Cepeda y allanan el camino de Roy Barreras y Benedetti ¿Por qué? Porque el poder está cooptado, sirviendo a protervos intereses. El tiempo nos ha dado la razón, se les cae la máscara a los camaleones políticos como Barreras. Nosotros más convencidos que nunca rechazamos el pacticidio y sabemos que Colombia merece una transformación real, con Resultados



Cathy Juvinao #VERDE101 🌻 ... 💫 X.com  
@CathyJuvinao

X.com

Roy Barreras se vende como el que le 'cuida' el legado al poder de turno. Lo hizo con Uribe, luego con Santos, ahora con Petro. Quienes creen que lo hace con alguna convicción se equivocan: sólo busca sobrevivir en el poder. Empeñarle el 'cambio' es pedirle a la rata que cuide el queso.



## LA DECLARACIÓN

Roy Barreras

Precandidato a la Presidencia de Colombia

"No se lo he preguntado al Presidente. Se lo pregunto al progresismo de base: si considera que Gustavo Petro podría ser una garantía de continuidad del proyecto del cambio, yo estaría dispuesto a que me hiciera el honor de ser mi fórmula Vicepresidencial"



## PARA NUNCA OLVIDAR

Demandas civil contra Alex Saab

"Abogados de dos ciudadanos estadounidenses torturados y usados como rehenes en Venezuela reaccionan a la detención de Alex Saab. Los representantes de Matthew Heath y Osman Khan confirmaron que mantienen una demanda civil activa en el sur de Florida contra Saab y la cúpula chavista, a quienes acusan de secuestro, tortura y de operar una empresa criminal del régimen de Nicolás Maduro"

